



雪中だより

令和六年十二月二日 発行

大田区立雪谷中学校

校長 柳 歆子

「大舞台」は心の中にある

校長 柳 歆子

雪谷中学校では、十月十九日に蛍雪祭を開催しました。

今年の蛍雪祭は、昨年と比べて、大きな変更が二点ありました。

一点目は、四年ぶりに全校生徒が体育館に集い、全学年の合唱を直接聞くことができたこと。

二点目は、各学年の合唱コンクールの最初に「学年合唱」を実施したことです。

合唱コンクールについては、ここ数年、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、学年入れ替え制やオンライン視聴など、常と異なる形での実施を余儀なくされてきました。

このように、全校生徒が一堂に会し、お互いの魂のこもった合唱を聞きあうことができたことは、生徒たちにとつて心に残る素晴らしい体験になったと思います。

特に今年度は、どの学年の発表も素晴らしく、また、学年が上がるごとに大きく変化していく、生徒達の成長を感じることもできました。

一年生の合唱は明るくエネルギーに満ち、友達と協力して一つのものを創り上げる緊張と喜びを感じさせてくれました。

二年生の合唱はぐつと大人びて、曲に込められた思いが観ている人たちの心に響いてくるような説得力が生まれていました。

三年生の合唱は、どの曲も高度な技術を要するレベルの高い楽曲でしたが、三年生は全力で難しい曲に挑み、会場を圧倒しました。

全校生徒の前で合唱を披露するのはとても緊張すると思いますが、その「大舞台」があるからこそ、高みを目指し、今までできなかったようなことに挑戦できるとも言えます。

大田区では毎年十一月に連合音楽会が開催され、区内二十八校の代表がアプリコの大ホールで演奏を披露します。今年は十一月十二日に行われ、雪谷中学校からは、最優秀クラスの三年生が学校代表として参加しました。

各学校から集った「合唱コンクール優秀クラス」や「有志合唱」の数々はとても聞きごたえがありました。代表として参加した三年生はとても緊張したと思いますが、良い経験になったのではないかと思います。

このように、「大きな舞台」は私たちを成長させてくれるのですが、実は、「大舞台」は自分で作り出すことができます。

専門委員や実行委員に立候補する、班長を務めるなど、学校生活の中で様々なことにチャレンジしている人もいます。ですが、それと同じくらいおすすめたいたいのが自分だけの「小さな大舞台」を作ることです。

例えば、皆さんは授業で発表活動などをするところがあると思います。あまり深く考えずに臨めば単なる発表ですが、「今日は原稿を見ずに話したい」とか、「聞いている人たちにすごいと思われるような説得力のある発表をしたい」という目標を持つて臨めば、その発表は「その人にとつての小さな（ひそかな）大舞台」になります。

自分なりの目標ですから、自分が頑張ればできそうなことで良く、誰でも挑戦することができ、他人と比べられることもありません。

すべてのことに気を張っていると疲れてしましますが、こんなことができたらいいな、ここは頑張りたいなと思うところでは少しハードルを上げ、自分なりの目標を持つて学校生活に取り組んでみてください。

小さな大舞台を積み重ねることで、少しずつ自信が付き、前向きに行動できるようになっていきます。

自分にできそうなことから、ぜひチャレンジしてみてください！

◎12月～1月の予定（行事予定は変更になる場合があります）

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
12	1	日		1	1	水	閉庁日
	2	月	ESAT-J Year2 申込始		2	木	閉庁日
	3	火			3	金	閉庁日
	4	水			4	土	
	5	木			5	日	
	6	金	三者面談期間終		6	月	
	7	土			7	火	冬季休業日終
	8	日			8	水	始業式
	9	月	安全指導		9	木	都立推薦出願始
	10	火			10	金	
	11	水	職員会議		11	土	学校公開日 学校運営協議会
	12	木	学校運営協議会		12	日	
	13	金	避難訓練（不審者）		13	月	成人の日
	14	土			14	火	
	15	日			15	水	小中一貫教育の日
	16	月	生徒会朝礼		16	木	
	17	火			17	金	⑥カット 新入生保護者説明会
	18	水	校内研究会		18	土	
	19	木			19	日	
	20	金			20	月	生徒会朝礼
	21	土			21	火	
	22	日			22	水	職員会議
	23	月			23	木	オーケストラ鑑賞教室(2)
	24	火			24	金	区連合書写展
	25	水	終業式 生徒意見交換会		25	土	新入生標準服採寸 AM
	26	木	冬季休業日始		26	日	都立推薦入試
	27	金			27	月	都立推薦入試
	28	土			28	火	
	29	日			29	水	区教研一斉部会
	30	月	閉庁日		30	木	都立一般出願始
	31	火	閉庁日		31	金	社会科見学(2)

〇3年生が連合音楽会に参加しました

11月12日（火）、3年D組が雪谷中学校の代表として大田区連合学芸会（音楽の部）に参加しました。

アプリコの大ホールいっぱいに響き渡る、美しい歌声を披露し、区内中学生と、音楽を通して交流しました。

